



Carême dans la ville
S'arrêter, grandir dans la foi

Soyons témoins joyeux de la Bonne Nouvelle !

Soeur Anne-Claire Dangeard

Responsable de Carême dans la ville

Bonjour,

Depuis 40 jours, nous cheminons ensemble poussés par le souffle de l'Esprit Saint. Les prédicateurs de ce carême nous ont partagé ce qui donne du souffle à leur mission : la méditation de la Parole de Dieu, l'audace, la louange, la simplicité de l'accueil de l'autre et du Tout-Autre.

Avec eux, nous avons senti le souffle de Dieu, sa présence vivifiante dans nos vies nous avons découvert combien l'Esprit Saint nous anime profondément.

Les moniales de Beaufort nous ont soutenus par leur liturgie si priante. Tous les samedis, **le frère Olivier Catel** nous a présenté un personnage biblique qui fut inspiré par le souffle de l'Esprit de Dieu.

[je fais un don](#)

Et puis il y a vous. Vous nous avez accordé votre confiance et nous vous en remercions. Avec plus de 142000 internautes, vous avez partagé vos commentaires, vos témoignages et votre prière. Vous avez aussi peut-être répondu à l'invitation des rencontres de carême près de chez vous pour partager la Parole de Dieu.

Nous voulons que les propositions de carême soient accessibles à tous, gratuites et sans publicité **C'est pourquoi nous avons besoin de votre soutien** : témoignez de votre expérience spirituelle autour de vous, devenez ambassadeur de Prier dans la ville et, comme donateur, aidez-nous à poursuivre la diffusion de nos propositions spirituelles.

Votre don est un geste missionnaire. Il ouvre les portes à la joie de Jésus pour les jeunes en quête de sens, brise l'isolement de ceux qui sont seuls et illumine le chemin de ceux qui sont dans la peine.

[Merci de faire un don en ligne, en cliquant ici.](#)

Pour vous accompagner au plus près de vos attentes, votre avis est précieux. Prenez quelques minutes pour répondre à ce sondage.

Aujourd'hui, par sa victoire sur la mort, le Christ fait de nous des témoins: Dieu nous ouvre les portes de la vie éternelle. Fortifiés par le souffle de l'Esprit Saint, nos cœurs se réjouissent. Quelle incroyable Bonne nouvelle !

Que la lumière de Pâques éclaire notre monde ! Le Christ est ressuscité, Alléluia !

Très belle fête de Pâques.

soeur Anne-Claire Dangeard, op

Responsable de *Carême dans la ville*

